

## 「有東木盆踊り・新田花火大会」を見学しました！

8月14日のお盆に、管内で開催された新田花火大会、有東木盆踊りを見学しました。

### 14日(金):新田花火大会

新田地区の花火大会は、花火毎に献発者を紹介して打ち上げ、打ち上がった花火は星空を背景に山々にこだまします。花火は100発程ですが、軒先で家族親戚揃って見上げながら、ゆっくりと時間が過ぎる、市街の花火大会では味わえない素朴で暖かみがある花火大会です。梅ヶ島地区では15日に入島、戸持の花火大会が開かれています。



午後7時、日没とともに打ち上げ開始



山々にこだまする花火



山々にこだまする花火

### 14日(金)・15日(土):有東木盆踊り

有東木盆踊りは、盆に先祖を迎えて共に踊りあかし、最後に先祖を送り出すという国の重要無形文化財に指定されている盆踊りです。夕方から深夜まで、男踊りと女踊りに分かれて男女交互に踊る古風な踊りで、踊りの最中に華麗な飾り灯籠が登場する特徴ある盆踊りです。本来の盆踊りの意義を今に伝える貴重な民俗芸能です。

当日はテレビ局も取材にきており、普段のどかな有東木地区も多数の見学者で賑わいを魅せていました。翌15日には灯籠を先頭に行列を組み、村はずれまで練り歩き、「送り出し」が行われます。



男踊り



飾り灯籠



最終日の「送り出し」

## 水難事故に注意！駐在さんとパトロール ～8月13日～

梅ヶ島出張所では、毎年夏休み期間に安倍川上流域で「水難事故防止パトロール」を行っています。5月のGWに引き続き、8月13日に地元に通じている梅ヶ島警察官駐在所の米原巡査部長と合同で巡視を行いました。お盆ということもあり、小雨にも関わらず、たくさんの方が橋の下やキャンプ場などで水辺を楽しんでいました。急流河川で急激に増水する恐れがある安倍川の特徴を知って頂き楽しんでもらうよう説明させていただきましたが、今夏は水の事故が多発しているためか、皆さんよく耳を傾けて頂きました。



真富士の里にて食事中に失礼して



急激な増水に注意して下さい！



野生動物にも注意して下さい！



携帯、スマートホンで降雨情報収集

